RECORRIDO QUE HA DE REALIZAR EL ALUMNADO DEL CEIP SANTA BÁRBARA PARA ACCEDER AL CENTRO

En la foto que se adjunta a este documento, se ha señalado el recorrido que ha de realizar el alumnado del CEIP SANTA BÁRBARA para acceder al centro.

Dicho recorrido consiste en entrar al instituto por la rampa de la calle Pintor Juan Guillermo, y luego atravesar una cancha para llegar a la siguiente puerta, por la que acceden al colegio.

Esto hace que, como los horarios del instituto y del colegio son diferentes, el alumnado del CEIP atraviese las canchas en horario lectivo, en el que hay alumnado mayor. Por otro lado, cuando el alumnado del colegio termina la jornada lectiva, la puerta no puede abrirse porque supone un peligro para el alumnado del instituto que aún no ha finalizado sus clases.

También hay que tener en cuenta, que en caso de evacuación, los dos centros saldrían por la misma puerta (la del instituto), lo cual hace que las medidas no sean todo lo efectivas que deberían.

Y por otro lado, si cada centro tuviera una puerta de entrada propia, se descongestionaría el tráfico de la zona, ya que la entrada del colegio se haría por otra calle.

